
 

 

N I E D E R S C H R I F T  
 

 

über die 49. Sitzung des Ortsbeirates Dammheim  

am Dienstag, 06.05.2014, 

im Ortsvorsteherbüro Dammheim, Multifunktionsraum, 

Bornheimer Straße 4 

 

 

Beginn: 19:30 Ende: 20:45 

 



 

 

Anwesenheitsliste 

 

CDU 

  

Günter Herzog  

  

Marion Klag  

  

Hans-Peter Petatz  

  

Harald Schwindt  

 

SPD 

  

Karin Herzog  

 

FWG 

  

Egon Wambsganß  

 

Vorsitzende 

  

Petra Bechtold  

 

Schriftführer/in 

  

Ute Löchel  

 

Wählergruppe Schönleber 

  

Gerd Schley  

  

Ulrich Schönleber  

  

Ralf Theuer  

 

 

Entschuldigt 

 

CDU 

  

Michael Theuer  

 

 

SPD 



 

 

  

Thomas Baumann-Federkiel  

 



 

 

Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen 

worden. 

 

Damit bestand folgende Tagesordnung:  

 

 

T a g e s o r d n u n g  

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

  

1. Einwohnerfragestunde 

  

2. Schnelles Internet 

  

3. Informationen 

  

4. Wünsche und Anträge 

 

 



 

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich) 

 

Einwohnerfragestunde 

 

Es war ein Bürger anwesend, der sich nach der Aktualisierung des Schilderleitsystems in Landau 

erkundigte.  

Die Vorsitzende erkundigt sich und lässt die nicht benötigten Schilder ggf. vom Stadtteilarbeiter 

entfernen.  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich) 

 

Schnelles Internet 

 

Die Vorsitzende berichtet, dass in der ersten Beratungsveranstaltung der Firma Inexio 1 Vertrag und in 

der zweiten Beratungsveranstaltung 10 Verträge abgeschlossen wurden. Die Firma Inexio benötigt 

aufgrund der Aufwandskosten 75 bis 80 Neuverträge um Dammheim mit schnellem Internet zu 

versorgen. 

R. Theuer spricht die Bedenken, bezüglich Unregelmäßigkeiten beim Anbieterwechsel, wie z.B.  des 

Modemtausches, aus. M. Klag hat gehört, dass der Ablauf in Essingen reibungslos verlaufen ist. 

Herr Schönleber meint, dass das Angebot der Firma Inexio zu nutzen sei, weil Dammheim auf Jahre 

hin nicht an schnelles Internet angebunden wird, wenn Dammheim diese Chance verpasst. 

Die Vorsitzende fragt, ob nochmal Flyer vom Ortsbeirat an die Haushalte gegeben werden sollen. Es 

wird sich darauf geeinigt, die nächste Beratungsveranstaltung abzuwarten und je nach Anzahl der 

Verträge, eine weitere Werberunde vor der letzten Beratungsveranstaltung durchzuführen. 

Dies wurde mit 10 Ja-Stimmen und mit 1 Enthaltung abgestimmt.   

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich) 

 

Informationen 

 

Die Vorsitzende informiert über: 

 

Kerwe 2014 

 

Der Süßwarenstand des Vorjahres hat sein Gewerbe aufgegeben. Es liegt eine Bewerbung für einen 

Stellplatz des Schaustellerbetriebes Susanne Meyer vor, die angenommen wurde. 

Einer weiteren Bewerbung für einen Standplatz mit Luftballonmodellage und Kinderschminkstand soll 

zugesagt werden. 

 

Offene Höfe sind die Weingüter Wambsganß und Fath. Der SVD wird wahrscheinlich wieder mit dem 

Cocktailstand vertreten sein. Der Kulturverein wird sich ebenfalls beteiligen. 

 

 

Gehölzschnitt entlang der Bahnlinie 

 

Der Gehölzschnitt vom Gelände der Bahn liegt noch immer gegenüber der Firma Demand auf der 

östlichen Seite der Bahnlinie. 

 

 

Bänke Dorfplatz 

 

Die Firma Blesinger &  Ohmer wollte sich Anfang Mai melden, um die U-Schienen an die Bänke 

anzubringen. Hier wird nochmal nachgehakt. 

 

 

Einwohnerzahl Dammheim 

 

Zum 30.04.2014 waren 1034 Bürger in Dammheim gemeldet. 

 

 

Störche Dammheim 

 

In Dammheim hat sich ein Storchenpaar niedergelassen. 

 

 

 

Gasleitungen Firma Wintershall 

 

In der Alten Bahnhofstraße  verlegt die Firma Wintershall unterirdisch neue Rohrtechnik. 

 

 

Bürgerversammlung zur Baumaßnahme A65 / B272 

 

Vom Ministerium des Innern, für Sport und Infrastruktur wurden 2 Termine für die geforderte 

Bürgerversammlung genannt.  

Nach Abstimmung im Ortsbeirat wurde als Termin Mittwoch, 11.06.2014, 18.00 Uhr in der Turnhalle 

Dammheim festgelegt. 

 

  

 

 



 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 4. (öffentlich) 

 

Wünsche und Anträge 

 

Schimmelbildung in der Toilette auf Dorfplatz 

 

Herr Petatz bittet den Feuchtigkeitsschaden in der Herrentoilette auf dem Dorfplatz, beim  

Wirtschaftsgebäude, an das GML zur schnellstmöglichen Behebung weiterzuleiten. 

 

Grenzweg Dammheim/Nussdorf 

 

Herr Wambsganß spricht die ausgefahrenen Feldwege zwischen Dammheim und Nussdorf an 

(Waldstraße - Richtung Speyerer Straße). Er fragt, ob die Firma Wintershall stärken an den Kosten 

beteiligt werden sollten, da sie mit großen Tankzügen darauf fahren. 

 

Hallennutzung der Theatergruppe Pätschwörk 

 

In der Vorbereitungsphase auf die jährliche Theatervorführung kollidiert die Nutzung der Turnhalle 

mit den Terminen des SVD. Ralf Theuer bittet um eine Absprache der beiden Vereine. 

Hans-Peter Petatz stellt den Antrag, die Vertreter beider Vereine bezüglich der Hallennutzung vor der 

Theatervorstellung in die nächste Ortsbeiratssitzung einzuladen. 

Der Ortsbeirat ist einstimmig dafür.  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Die Niederschrift über die 43. Sitzung des Ortsbeirates Dammheim der Stadt Landau in der Pfalz am 

06.05.2014 umfasst 8 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 16. 

 

 

 

 

Vorsitzende 

 

 

 

Petra Bechtold 

Ortsvorsteherin 

 

 

 

 

 

Ute Löchel 

Schriftführerin 
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